

Fecha: 24-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Alcalde Neira y vecinos inauguran semáforo en Avenida Alemania con 18 de Septiembre

Pág. : 3

Cm2: 225,3

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

No Definida

## Alcalde Neira y vecinos inauguran semáforo en Avenida Alemania con 18 de Septiembre

**TEMUCO.** La instalación de los dispositivos viales implicó una inversión superior a los \$50 millones, con fondos Subdere.

Entre aplausos de vecinos y con la presencia especial del rector de la Universidad Católica de Temuco (UCT), Alíro Bórquez, por la cercanía con el Campus Menchaca Lira de la UCT, ayer al mediodía se encendió el nuevo semáforo de Avenida Alemania con 18 de Septiembre, en Temuco.

Se trata de una nueva inter-

sección que es dotada de semáforos, luego de requerimientos elevados por vecinos que fueron recogidos por la Municipalidad de Temuco.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, explicó que este cruce semaforizado implicó una inversión superior a los 50 millones de pesos, recursos que fueron dispuestos a través

de la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

Neira valoró que estos semáforos se transformaron en el noveno proyecto municipal que es financiado por la Subdere, totalizando 574 millones de pesos en los tres años de su administración.

La calle 18 de Septiembre requería semáforos en la esqui-

na con Avenida Alemania por dos grandes razones: por el alto flujo peatonal entre los restaurantes del sector y condominios residenciales; y por el alto flujo de tránsito que viene desde calle 18 de Septiembre, con sentido sur a norte, y busca empalmar calle Trizano para seguir hacia el norte, una maniobra que generaba congestión y peligros viales.

Los vecinos y comerciantes del sector valoraron la instalación de los semáforos. 



EL SEMÁFORO FUE ENCENDIDO AYER AL MEDIODÍA EN LA ESQUINA.